

みんなで築こう

人権の世紀



インターネットを悪用した人権侵害をなくそう

インターネット上に、名誉毀損や差別的な書き込みがされるなど、その匿名性・情報発信の容易さを悪用した人権問題が発生しています。個人の名誉やプライバシーに関する正しい理解を深めていくことが必要です。

ホームレスに対する偏見をなくそう

ホームレスの自立を図るためのさまざまな取り組みが行われている一方、ホームレスに対する嫌がらせや暴行事件などの人権問題も発生しています。この問題についての関心と理解を深めていくことが必要です。

特集 土岐市美術展

06 市政情報

軽自動車税の税額が変わります

年末・年始のごみ、し尿の収集／児童扶養手当制度が変わります／成人式典

災害時要援護者支援制度／薬剤師募集／ペットの飼い方

スポ少秋季大会の結果／融雪剤の配布／年末の交通安全県民運動／オール東濃地方税徴収強化月間

10 情報ひろば／土岐市公民館だより

12 ときめきの瞬間

14 お便り日和・きままに川柳

15 土岐市教育 夢・絆／給食センター掲示板

16 健康ガイド

17 健康ほっとLine／県からのお知らせ

18 陶史の森だより

市長の部屋から 11月9日(日)

「共に生きる社会を目指して」をスローガンに、各種ボランティア団体が参加して開催される土岐市福祉まつりに出席しました。あいにくの天気でしたが、ボランティアの方々のご協力により、心温まる楽しい祭りとなりました。



少子高齢化社会を迎えて、共助の精神といった考え方がますます重要になってきており、お互いが助け合って生きていく町づくりが必要不可欠なものとなっております。そのような地域づくりにおいては、皆さんのようなボランティアの方々のご協力が欠かせません。よりいっそうの「優しいまちづくり」の実現のため、これからも皆さまのお力添えをよろしくお願いいたします。

土岐市長 加藤靖也

